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Le pape François nous a quittés ... 
Nous nous joignons au monde entier pour lui rendre hommage. 
Ses funérailles auront lieu comme vous le savez ce samedi 26 avril à 10h. 
A ce moment-là, les églises de notre Unité pastorale sonneront le glas nous 
invitant à unir nos prières en communion avec l'Eglise universelle. 
 

Dieu, notre Père, 
nous te prions pour ton fidèle serviteur, le pape François. 
Il a conduit ton Église avec amour et un grand dévouement. 
Que son œuvre continue à porter du fruit parmi nous. 
Permets que de nombreuses personnes puissent avoir part 
à la joie de l’Évangile qu’il a annoncé avec passion. 
Nous te prions : 
Accueille-le dans ta maison 
car il a mis toute son espérance en Jésus, 
le Seigneur ressuscité, 
qui vit avec toi pour les siècles des siècles. 
Amen. 
Les évêques de Belgique 



   

 

                                   Reccueillis pour vous ... 
   

Nous retenons du Pape un message percutant tout au long de son pontificat, 
touchant de nombreuses personnes. 
En Unité pastorale, nous avons eu aussi la chance de participer aux grands 
rendez-vous lors de sa visite en Belgique. Il avait une présence chaleureuse, 
fraternelle, avec des messages forts même si certains propos ont pu choquer. 
Voici les traces d'un message qui a pénétré jusque dans nos différents pôles. 
    

Les écrits du pape François, ses encycliques et motu proprio, sont le fondement 
de nos initiatives. Je pense à tout particulièrement à l'institution du Dimanche de 
la Parole et à l'encyclique "La joie de l'Evangile".  
Il nous encourageait à mettre la Parole de Dieu au cœur de notre vie de foi, de 
la transmettre avec joie tout en prenant les mots qui pouvaient rejoindre le plus 
grand nombre.  
Beaucoup d'autres choses pourraient être dites. Le pape François avait des 
actions, des paroles prophétiques qui continueront à résonner, à façonner notre 
Église. 



Pôle ressourcement 
    

Son message à l'occasion de la journée mondiale des communications sociales 
en 2021 reste dans notre mémoire et nous sert désormais de guide dans notre 
mission. Aller à la périphérie même en communication. Communiquer en 
rencontrant les personnes où et comme elles sont, sans préjugés. 
Pôle communication 
    

Simplicité, ouverture à l'autre quelles que soient ses convictions et ses 
conditions d'existence...Il avait je pense au départ une philosophie de vie proche 
de celle de Saint François d'Assise. Cet état d'esprit fut très marqué au début de 
son pontificat laissant espérer moins de dogmatisme et un fonctionnement plus 
souple de l'Eglise ... Le poids des structures a quelque peu entravé cet élan et 
terni son image. A nous de faire le ménage et de faire percoler le meilleur de 
son message ... 
Un paroissien 
    

Un Pape pour TOUS qui ne laisse personne sur le bord de la route. 
Un Pape de la joie et de l’espérance qui remet l’évangile au centre de notre vie. 
Pôle catéchèse 
    

Avec Laudato Si, le pape François a invité tous les chrétiens à s’ouvrir 
davantage au monde qui les entoure, et à être des moteurs de 
changement. C’est une source d’inspiration et un encouragement fort à 
toutes les personnes sensibles à l’écologie. 
Pôle solidarité et écologie 
    

J’ai apprécié le pape François pour sa proximité avec les gens, particulièrement 
avec les migrants. Il a, me semble t-il, réussi à donner une autre image d’un 
pape, plus accessible et plus fraternel. Il a aussi commencer à faire changer 
l’Eglise, et l’image que beaucoup de personnes s’en font. 
J'ai eu l'occasion de voir et d’entendre l’entièreté du discours prononcé par le 
pape François à l’Aula Magna lors de sa venue dans notre ville, discours qui ne 
m'a pas convaincu. 
Pôle couples et familles 

Je garderai le souvenir d’un Pape souriant qui nous a partagé sa vision du 
monde dans des textes accessibles à tous:  Amoris Laetitia, Laudato Si’, Fratelli 
Tutti. 
« Les malades, les faibles et les pauvres sont au cœur de l’Église. Ils ont une 
place privilégiée dans le cœur du Christ. Nous sommes appelés à prendre soin 
d’eux avec tendresse et à leur témoigner une proximité fraternelle. » 
Pôle santé 
   

Je retiens de lui la joie de l'évangile comme message qui relève et qui convertit. 
Il s'est comporté comme un pasteur proche du peuple et respectueux de son 
vécu. Il a pointé l'essentiel dans l'épaisseur de nos vies. 
Un prêtre de l'UP 

Le Pape avait un langage accessible, il savait aussi toucher les jeunes. Avec 
son encyclique Laudato si', il rejoint beaucoup de préoccupations de jeunes. Et 
c'est grâce à la jeune génération qu'on peut atteindre la voie écologique que 
nous a montrée le pape François. 



Pôle jeunes 

"A tous, à vous tous, je vous dis : ne vous laissez pas voler l'espérance !" Pape 
François 
    

 

                                         La vie continue ... 
   

  

Mercredi 14 mai à 20H 
Energies, guérisons, wellness : 
comment discerner ce qui vient de 
Dieu ? 
 

Une soirée animée par François 
Mathijsen (théologien, philosophe et 
psychologue) 
 

Où ? 
Salle Saint-Géry, Limelette (en face 
de l'Intermarché 
  
  

 

  

Détox 3 
Vers une nouvelle croissance ! 
 

Quand ? 
Jeudi 12 juin de 17h à 19h 

Où ? 
Salle Saint-Géry, Limelette (en face 
de l'Intermarché 
  

 

 

 

                                            Restons en contact 
    



  

   

Suivez, likez, aimez ! 
   

  

   

https://upottignies.be  
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                                     Parvis Saint Géry, 1342, Limelette 
 

 
 
 
   

  

 


